

Newsbeitrag | 27.02.2024

Für noch breitere Schultern

highQ baut partnerschaftliche Kooperation mit der American Footballmannschaft FT Freiburg Sacristans aus

Soziale Verantwortung, lokale Verwurzelung, nachhaltiges Denken und Handeln und jede Menge Team- und Kampfgeist – highQ und die FT Freiburg Sacristans haben viel gemeinsam. Darum unterstützt das Freiburger Softwareunternehmen die etablierte Institution im American Football in Baden-Württemberg schon seit 2022. 2024 haben wir unser Engagement erhöht, langfristig angelegt und hoffen, dass unser Beitrag dem Verein mehr Freiräume und Planungssicherheit bietet.

Aber vielleicht noch entscheidender für die Wahl der Partnerschaft ist die Tatsache, dass zwei highQ Mitarbeiter sich sportlich und administrativ bei den FT Freiburg Sacristans engagieren und die Kultur der Verantwortung auf beiden Seiten einbringen.

Zu den FT Freiburg Sacristans: Seit Gründung 1991 legt der Verein Wert auf die Ausbildung und Förderung eigener Talente – und unterstützt sozial benachteiligte Mitglieder, mit Leihhausrüstungen und Übernahme des Vereinsbeitrages beispielsweise. Der Erfolg kann sich auch sehen lassen: Die 1. Mannschaft wurde Vize-Meister in der Regionalliga, die 2. Mannschaft Meister der Kreisliga und die U19 belegte den 3. Platz in der Regionalliga. Wir drücken allen Spielerinnen und Spielern dieses Jahr die Daumen, dass sie ihre neu gesetzten individuellen Ziele erreichen: die Playoffs für die 2. Bundesliga, die Etablierung in der Kreisoberliga und Top 2 in der Regionalliga.



Über highQ Computerlösungen GmbH

Das 1996 in Freiburg gegründete Software-Unternehmen unterstützt Kommunen, Verkehrsbetriebe, Unternehmen und Finanzinstitute mit innovativen IT-Lösungen bei der Planung, Durchführung, Optimierung und Überwachung ihrer Aufgaben. Im Bereich Mobilität will highQ dazu beitragen, den Verkehr flüssiger und umweltfreundlicher zu gestalten. Im Mittelpunkt steht dabei das Konzept der Mobilitätsplattform, die verschiedene Mobilitätsdienstleister digital vernetzt. Mit innovativen digitalen Lösungen soll die Verkehrswende vorangebracht und eine nachhaltige Mobilität zum Nutzen der Gesellschaft geschaffen werden – wir nennen das *Social Mobility*. Zurzeit beschäftigt highQ rund 70 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an den sechs Standorten Freiburg, Berlin, Frankfurt, Hamburg, Stuttgart und seit kurzem auch in Weimar.

Pressekontakt

Marek Sievers

Tel. +49 40 / 524 795 735

m.sievers@highQ.de

Weitere Informationen finden Sie unter www.highQ.de